

## Yves, où caches-tu tes 60 ans !!



Arrivé en 2010, sur le foyer, après avoir passé quelques années à Arcadie, Yves garde une grande place au sein du bâtiment, par sa présence, son sourire, ses mimiques, et son caractère. Nous voulions marquer cette soixantaine, en lui organisant un après-midi festif.

La fête a été organisée sur un des thèmes, ou plutôt une couleur préférée d'Yves, **le Bleu**. Que ça soit la chemise, la décoration mais surtout le gâteau.

Réunis autour d'une jolie table, avec tous ses camarades du bâtiment, il a profité de l'ambiance, la musique, des chorégraphes de certains éducateurs et résidents énergiques, mais nous garderons les vidéos pour nous !!!

L'arrivée du gâteau fut époustouflante pour lui, mais je dirai pour tous, par sa beauté et son originalité, mais nous retiendrons surtout ce goût merveilleux que nous avons eu en bouche. On tient à remercier Laura, remplaçante sur le bâtiment 1 – 2, pour son investissement dans cette merveille.



